

**MILENIO**

## México está lejos de crecer al 4%, considera S&P

La agencia no planea cambiar la perspectiva negativa que tiene para el país. Prevé que con menos inseguridad, el nivel de crecimiento podría fortalecerse.

La agencia calificadora Standard and Poor's (S&P) consideró que México está lejos de alcanzar el cuatro por ciento de crecimiento para los próximos años en medida que no aumente la inversión pública y privada, y se mantengan los niveles de inseguridad.

Asimismo, no considera cambiar la perspectiva negativa que tiene para el país. “En nuestras proyecciones no tenemos 4 por ciento, es importante enfatizar que en los últimos años nunca se ha tenido un nivel de crecimiento así, tenemos pronósticos de crecimiento del 2 por ciento excepto para este año y el que sigue”, señaló Lisa Schineller, directora de calificaciones soberanas de S&P.

En conferencia con medios dijo que la inseguridad representa también un costo sobre el crecimiento de la economía en México; así mismo, agregó que los cambios en las políticas que incluyen darle un mayor peso a Petróleos Mexicanos (Pemex) puede impactar más la perspectiva del sector privado para invertir en proyectos en el país.

“En los últimos años hemos notado que la inseguridad parece un costo de oportunidad para el ritmo de crecimiento de México (...) con menos inseguridad probablemente, el nivel de crecimiento sería más fuerte”, indicó. “Necesitamos ver cómo va reaccionar el sector privado ante estos temas que son clave y si pueden o no impactar en el futuro al presupuesto, pues Pemex será apoyado por el gobierno”, agregó

Con respecto a la perspectiva negativa en la que colocaron al país en marzo pasado, indicó que esta refleja la preocupación por la posibilidad de un crecimiento más débil en el futuro a mediano plazo y el peso que Pemex pueda tener en las cuentas fiscales.

<https://www.milenio.com/negocios/mexico-esta-lejos-de-crecer-al-4-considera-s-p>